



RÉSEAU GRAND INSEP, ÉCOLES DES CADRES

4e session de formation des entraîneurs francophones

La Francophonie sportive a une nouvelle fois partagé ses cultures et ses expériences lors de la quatrième édition de la formation des entraîneurs Francophones, organisée à l'INSEP du 18 au 22 novembre 2019. Ils étaient 23 cette année, venant de 22 pays et représentant 15 sports, à avoir passé une semaine en immersion au sein de l'Institut ainsi qu'au Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF).

Published on 24 November 2019

À quelques mois des Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo, le programme a, cette année, mis l'accent sur l'accès à la performance et la formalisation d'un projet de performance, au travers des thématiques développées tout au long de cette semaine parmi lesquelles la construction d'un modèle de performance, la sélection et la détection des athlètes ou encore la simulation d'un débriefing post-compétition.

Lors d'une après-midi passée au sein de la Maison du sport français, les participants ont également pu échanger avec le secrétaire général du CNOSF, Jean- Michel Brun, qui est intervenu sur leur rôle, en tant qu'entraîneur, auprès de leurs sportifs et sur l'éthique à respecter. S'en est suivie une sensibilisation par l'association « Colosse aux pieds d'argile » sur les risques de harcèlements sexuels dans le sport et la nécessité de faire de la prévention.

Soutenue par l'Organisation Internationale de la Francophonie (OIF) et la Solidarité Olympique (SO), cette formation, inédite et innovante, permet chaque année à des entraîneurs francophones de renforcer leurs connaissances en matière d'entraînement et d'apprendre les uns des autres.